

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Excelente Concierto de Navidad de la Familia Hatch en la Iglesia Parroquial

De manos de la familia Hatch el día 25 de diciembre nos ofreció el Concierto "El Regalo de Navidad" en la Iglesia Parroquial de San Andrés Apóstol, que desarrolló un amplio y variado repertorio de música.

Comenzó el mismo con dos piezas destacadas del más puro estilo barroco maravillosamente interpretadas por Heidi y Alexis Hatch: el Adagio en Sol menor de Albinoni para dos violines y La Folia, de Corelli, que constituyeron una esmerada selección de música, para el inicio de un Concierto tan especial como el de Navidad.

Alexis y Heidi, acompañadas por su padre, el violista Peter Hatch y por su madre, la pianista Francisca Martínez, interpretaron una variopinta selección de obras de diferentes autores, algunas de las cuales tuvieron significado claramente español como la Fantasía sobre la Ópera Carmen, Danza Española o Serenata Andaluza de Pablo Sarasate.

En el repertorio estuvieron también presentes obras de compositores como Piazzolla, Ariel Ramiriz o Kreisler, con Poemas Argentinos y Melodías Vienesas.

Una oportunidad musical, la que se pudo disfrutar el Día de Navidad, en la que no faltaron los clásicos navideños, Oh Santa Noche o Noche de Paz, de Adolfe Adam con arreglos de Peter Hatch, con los que se cerraba el especial concierto.



Momento del concierto de la Familia Hatch en la Iglesia Parroquial

Lluvia de solidaridad para el Banco de Alimentos del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes a los sones de Semana Santa

A iniciativa de la cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno, con sede en la Iglesia de Santo Domingo, de la Banda de Cornetas y Tambores, Ntro. Padre Jesús Rescatado y con el beneplácito del ayuntamiento, representado por el Concejal de Juventud y Festejos, Francisco García Aparicio, en la noche del día siete de enero se realizó una acción solidaria con el fin de aumentar los fondos del Banco de Alimentos del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, que coordina la Concejala de Bienestar Social y Mayores, Teresa Sánchez Pliego.

Bajo el lema "Ensayo solidario-échanos kilos", la parihuela de ensayo portada por la sección de costaleros de dicha cofradía compuesta por una treintena de jóvenes infanteños, realizaron el recorrido por las calles de la localidad acompañados de cincuenta componentes de la Banda CCTT, con el resultado de la recogida de más de una tonelada de alimentos no perecederos.

Se ha contado con la colaboración de varias empresas infanteñas y de numeroso público, que a pesar de la fría noche acudió a la llamada de la solidaridad.



Miembros de los costaleros de Ntro. Padre Jesús Nazareno y de la Banda de Cornetas y Tambores Ntro. Padre Jesús Rescatado en el I Ensayo Solidario

Escuelas, 59 • T. 926 322 585
Valdepeñas

Cervantes, 36 • T. 926 378 107
Villanueva de los Infantes

MULTIÓPTICAS
Barba